

enlaces

AÑO 7 - NÚMERO 79 - SEPTIEMBRE 2016
DISTRIBUCIÓN GRATUITA

La revista del Instituto de Ayuda
Financiera a la Acción Social

IAFAS

INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL



El Gobernador de la provincia recibió a los agencieros entrerrianos

HISTÓRICO ENCUENTRO



ACTUALIDAD

90° aniversario del Museo
Provincial de Bellas Artes



SORTEOS

Doble Changüí sigue
premiando



SALUD

Prevención de adicciones
en el trabajo

Quini 6



¡hacerte millonario es más fácil!

EL JUGAR COMPULSIVAMENTE ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD - LEY N° 12.991

 **LOTERIA DE SANTA FE**

UN GRAN PASO

Estimados lectores: desde mi nuevo rol como representante de los trabajadores en el Directorio del Instituto, con mucho gusto me sumo hoy a las páginas de esta revista, para presentarles las novedades de la vida institucional del IAFAS.

Un hecho inédito y de suma importancia ocurrió días atrás: el Gobernador Gustavo Bordet recibió a representantes de la Cámara de Agencieros de Entre Ríos, a fin de conversar sobre distintos temas de interés para el sector. Como explicó el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, "desde el Instituto hemos hecho el nexo para que esta reunión se pueda concretar y así responder a algunas inquietudes que tiene la Cámara de Agencieros, con el objeto de ir buscando soluciones comunes para todos".

Entre las cuestiones abordadas en el encuentro, se destacaron la incorporación de los agencieros a la cobertura del losper, el porcentaje del Impuesto a los Ingresos Brutos que se les retiene a las agencias y las nuevas medidas de seguridad para los locales oficiales de venta al público. El Presidente de AAOIER, Jorge Lorenzo, agradeció al Gobernador y al Presidente del IAFAS por haberlos recibido. "Era un anhelo que teníamos hace tiempo", explicó. "Nos llevamos la muy buena predisposición del Gobernador para atender nuestros pedidos y acordamos un nuevo encuentro para evaluar los avances", agregó.

De regreso a la actualidad del Instituto, en esta edición encontrarán varias novedades, por ejemplo, en materia de prevención de adicciones, un tema de suma importancia para la salud de los trabajadores. Días atrás, se llevó a cabo la primera Capacitación de Preventores en el Ámbito Laboral, dirigida a empleados del IAFAS Central y de Casino Paraná, en el marco del convenio de colaboración que el IAFAS tiene con la Secretaría de Luchas Contra las Adicciones (SELCA) y con el Centro Huella. El objetivo fue comenzar a delinear el equipo de preventores que se desempeñará en los diversos ámbitos laborales dependientes del Instituto, haciendo de nexo entre las tareas de prevención y asistencia que desarrollan los profesionales de SELCA y de Huella, y aquellos agentes que estén atravesando problemas relacionados con adicciones.

Recordemos que, sobre este punto, ya se encuentra en marcha también el dispositivo denominado "Programa de Abordaje de las Dificultades Subjetivas Asociadas al Consumo", a través del cual los trabajos de prevención y asistencia llegarán a todos los rincones de la provincia donde el IAFAS cuenta con casinos y salas de entretenimientos.

Al cierre de esta edición, una numerosa delegación de empleados del Instituto se alistaba para viajar a Santiago del Estero, sede de la 30ª edición de las Olimpiadas Interloterías, organizadas por la Asociación de Empleados de Juegos Oficiales (AEJO). Una vez más, el IAFAS apoyó la participación de los agentes en este tradicional evento anual de camaradería, a través de la contratación del transporte.

Y hay mucha más información, pero ya es tiempo de despedirnos, invitándolos a que disfruten de una nueva entrega de **Enlaces**.

Hasta la próxima,

Gabriel Abelendo
Director Representante de
los Empleados del IAFAS





ACTUALIDAD

PÁGINA 6

NOVEDADES

PÁGINA 10

PATRIMONIO CULTURAL

El Gobernador Gustavo Bordet participó de la celebración por los 90 años del Museo de Bellas Artes y de la inauguración de la muestra *90 / 90*, que reúne piezas emblemáticas del acervo de la institución, entre las que se encuentran obras desde finales del siglo XIX hasta la actualidad.

AGENCIEROS CON EL GOBERNADOR

El Gobernador Gustavo Bordet recibió a representantes de la Cámara de Agenceros de Entre Ríos, en un hecho inédito para el sector. El IAFAS, a través del Presidente, Dr. José Omar Spinelli, ofició de nexo entre las partes, con el fin de buscar soluciones comunes para todos.

OTRAS NOTAS

PÁGINA 3: EDITORIAL ■ PÁGINA 12: SORTEOS ■ PÁGINA 14: ALEA ■ PÁGINA 16: SALUD ■ PÁGINA 17: RESPONSABILIDAD SOCIAL ■ PÁGINA 18: NOTICIAS DEL IAFAS ■ PÁGINA 20: GALERÍA DE ARTE | PREMIOS ■ PÁGINA 22: AAOIER ■ PÁGINA 24: DEPORTES ■ PÁGINA 26: PROMOCIONES

enlaces

AÑO 7 - NÚMERO 79 - SEPTIEMBRE 2016
DISTRIBUCIÓN GRATUITA

IAFAS INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL

Enlaces es la revista del Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social
Calle 25 de Mayo 255 (CP 3100). Paraná, Entre Ríos. Tel.: (0343) 4201100. Página web: www.iafas.gov.ar

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS: **CP Gustavo Bordet** ■ PRESIDENTE - IAFAS: **Dr. José Omar Spinelli** ■ DIRECTOR - IAFAS: **CP Guillermo Dubra** ■ DIRECTOR - IAFAS: **Don Gabriel Abelendo** ■ GERENTE GENERAL: **CP Silvio Vivas** ■ COLABORACIÓN EDITORIAL: **Nancy Dubs, Agustina Pogostkin y Lucía Schonfeld**

PRODUCCIÓN EDITORIAL: **TRESSIMPLE COMUNICACIÓN & DISEÑO**
info@tresimple.com.ar - www.tresimple.com.ar
DIRECTORA DE DISEÑO: Laura Butta ■ DIRECTOR COMERCIAL: Jorge Berlín - jorge.berlin@tresimple.com.ar ■ DIRECTOR DE CONTENIDOS: Tomás Fournes ■ COORDINACIÓN Y REDACCIÓN: Constanza Rosenbrock ■ AGRADECIMIENTOS: Prensa de Gobernación y AAOIER ■

La publicación de opiniones personales vertidas por colaboradores y entrevistados no implica que estas sean necesariamente compartidas por **Enlaces**.

Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar se puede acceder de manera on-line a todas las ediciones de **Enlaces**, además de conocer al instante la información diaria del quehacer institucional del organismo.

LA SUERTE AHORA ESTÁ DE TU LADO

CONTRATANDO EL PAQUETE **MULTIBER IAFAS** PARA TITULARES DE AGENCIAS OFICIALES, OBTENÉS UN MONTÓN DE PRODUCTOS Y SERVICIOS PARA POTENCIAR TU ACTIVIDAD.

- Cuenta Corriente con acuerdo de sobregiro⁽¹⁾
- Caja de Ahorro en Pesos
- Tarjetas de Crédito sin comisión de emisión y resumen⁽²⁾
- Tarjeta de Débito
- Acceso a Caja Exclusiva de Clientes
- Transacciones sin cargo en cajeros automáticos del NBER
- Primera chequera de regalo
- Resumen unificado sin cargo
- Acceso a Home Banking
 - > Pago de impuestos y servicios
 - > Transferencias
 - > Plazo Fijo

Además, disfrutá de beneficios exclusivos comprando con **Tarjeta de Crédito**.

PELUQUERÍAS⁽⁴⁾
TODOS LOS DÍAS EN 1 PAGO
35% DE DESCUENTO
TOPE DE REINTEGRO DE \$300

FARMACIAS⁽⁵⁾
TODOS LOS JUEVES EN 1 PAGO
35% DE DESCUENTO
TOPE DE REINTEGRO DE \$300

RESTAURANTES⁽¹⁾
TODOS LOS JUEVES EN 1 PAGO
20% DE DESCUENTO
TOPE DE REINTEGRO DE \$400

Sólo para cuentas paquetizadas

CINES⁽²⁾
TODOS LOS DÍAS EN 1 PAGO
50% DE DESCUENTO
TOPE DE REINTEGRO DE \$100

Sólo para cuentas paquetizadas

INDUMENTARIA⁽³⁾
TODOS LOS JUEVES
15% DE DESCUENTO Y CUOTAS SIN INTERÉS

Consultá comercios del rubro adheridos en www.nuevobersa.com.ar

(*)CFT (NA): 4,79%

(1) 20% de descuento todos los jueves en restaurantes, válido sólo los jueves abonando en un pago con tarjetas de crédito emitidas por el Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. asociadas a un paquete de productos desde las 00:00 hs. hasta las 23:59:59 hs. del jueves, válida en los comercios de la República Argentina registrados ante PRISMA MEDIOS DE PAGO S.A. (NSA) y FIRST DATA (MASTERCARD) BAJO EL RUBRO RESTAURANTES. CONSULTE RUBROS EN EL COMERCIO ANTES DE REALIZAR EL CONSUMO. EJEMPLO: EN UNA COMPRA CON TARJETA DE CRÉDITO REALIZADA POR \$2.500, UD. RECIBIRÁ EN EL RESUMEN DE SU TARJETA UN CONSUMO DE \$2.500 Y UN REINTEGRO DE \$400 (TOPE). (2) 50% de descuento todos los días en cines, válido todos los días abonando en un pago con tarjetas de crédito emitidas por el Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. asociadas a un paquete de productos, válida en los comercios de la República Argentina registrados ante PRISMA MEDIOS DE PAGO S.A. (NSA) y FIRST DATA (MASTERCARD) BAJO EL RUBRO CINES. CONSULTE RUBROS EN EL COMERCIO ANTES DE REALIZAR EL CONSUMO. EJEMPLO: EN UNA COMPRA CON TARJETA DE CRÉDITO REALIZADA POR \$1.500, UD. RECIBIRÁ EN EL RESUMEN DE SU TARJETA UN CONSUMO DE \$1.500 Y UN REINTEGRO DE \$100 (TOPE). (3) 15% de descuento todos los jueves en farmacias, válido sólo los días jueves abonando en un pago con tarjetas de crédito emitidas por el Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. válida en los comercios de la República Argentina registrados ante PRISMA MEDIOS DE PAGO S.A. (NSA) y FIRST DATA (MASTERCARD) BAJO EL RUBRO FARMACIAS. CONSULTE RUBROS EN EL COMERCIO ANTES DE REALIZAR EL CONSUMO. EJEMPLO: EN UNA COMPRA CON TARJETA DE CRÉDITO REALIZADA POR \$1.500, UD. RECIBIRÁ EN EL RESUMEN DE SU TARJETA UN CONSUMO DE \$1.500 Y UN REINTEGRO DE \$300 (TOPE). (4) 35% de descuento todos los días en peluquerías, válido abonando en un pago con tarjetas de crédito emitidas por el Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. válida en los comercios de la República Argentina registrados ante PRISMA MEDIOS DE PAGO S.A. (NSA) y FIRST DATA (MASTERCARD) BAJO EL RUBRO PELUQUERÍAS. CONSULTE RUBROS EN EL COMERCIO ANTES DE REALIZAR EL CONSUMO. EJEMPLO: EN UNA COMPRA CON TARJETA DE CRÉDITO REALIZADA POR \$1.500, UD. RECIBIRÁ EN EL RESUMEN DE SU TARJETA UN CONSUMO DE \$1.500 Y UN REINTEGRO DE \$300 (TOPE). (5) 35% de descuento y hasta 3 cuotas sin interés^(*) sin tope de reintegro, válido sólo en comercios adheridos todos los jueves abonando con tarjetas de crédito emitidas por el Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. aplicación del descuento: LA EFECTIVIZACIÓN DEL TOTAL DEL ANHORO SERÁ EFECTUADA EN LA LIQUIDACIÓN RESPECTIVA. PROMOCIÓN NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES VIGENTES SIN TOPE DE REINTEGRO. EJEMPLO: EN UNA COMPRA DE \$1.200 ABONADA CON TARJETA DE CRÉDITO FINANCIADA EN TRES CUOTAS RECIBIRÁ EN LA PRIMERA LIQUIDACIÓN DE SU TARJETA UN CONSUMO DE \$400 Y UN REINTEGRO DE \$180 EN LA SEGUNDA Y TERCERA LIQUIDACIONES POSTERIORES A LA COMPRA RECIBIRÁ UN CONSUMO DE \$400 EN CADA UNA DE ELLAS. ADICIONALMENTE SE INCLUIRÁ EN EL RUBRO "SEGUROS SALDO DEUDOR" LA SUMA TOTAL DE \$920 QUE SERÁ DISTRIBUIDA EN LOS DOS PRIMEROS RESÚMENES CONFORME EL SALDO DE DEUDA QUE REGISTRE. APLICACIÓN DEL DESCUENTO PARA LOS PUNTOS (1), (2), (3), (4) Y (5): LA EFECTIVIZACIÓN DEL TOTAL DEL DESCUENTO SERÁ EFECTUADA VÍA REINTEGRO EN LA LIQUIDACIÓN RESPECTIVA O POSTERIOR DEPENDIENDO DE LA FECHA DE COMPRA Y DEL CIERRE DE LA FACTURACIÓN DE LA TARJETA. EL TOPE DE REINTEGRO SE CALCULA POR PERÍODOS MENSUALES, CONSIDERANDO LA SUMA DE LAS COMPRAS EFECTUADAS POR EL TITULAR CON TARJETA DE CRÉDITO Y SUS ADICIONALES, NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES VIGENTES VIGENCIA DEL 01/08/2016 AL 31/12/2016. (*) COSTO FINANCIERO TOTAL (CFIN): 4,79% SIN IVA. POR GESTIÓN DE CONTRATACIÓN DE COBERTURA DE SEGURO DE VIDA SOBRE SALDO Y TASA NOMINAL ANUAL TNA: 0% (TASA EFECTIVA ANUAL TEA: 0%). PARA TODOS LOS PUNTOS VÁLIDO PARA CARTERA DE CONSUMO Y CARTERA COMERCIAL. LOS DATOS Y OFERTAS REVISTEN CARÁCTER EXCLUSIVAMENTE INFORMATIVO Y EN NINGUNO ALGUNO SUPONEN QUE LOS ESTABLECIMIENTOS, PRODUCTOS O LA CALIDAD DE LOS MISMOS SE ENCUENTRAN PROMOVIDOS Y/O GARANTIZADOS POR EL NUEVO BANCO DE ENTRE RÍOS S.A. ANISO - LEY 26.738. EL NUEVO BANCO DE ENTRE RÍOS S.A. ES UNA SOCIEDAD ANÓNIMA CONSTITUIDA BAJO LAS LEYES DE LA REPÚBLICA ARGENTINA. SUS ACCIONISTAS LIMITAN SU RESPONSABILIDAD AL CAPITAL APORTADO.

MultiBER . IAFAS
Para titulares de Agencias Oficiales

Nuevo Banco de Entre Ríos

BORDET EN EL MUSEO PROVINCIAL DE BELLAS ARTES

“ORGULLO PARA LOS ENTERRRIANOS”

“EL PATRIMONIO CULTURAL HACE A LA HISTORIA Y AL PRESENTE, PERO TAMBIÉN AL FUTURO DEL ARTE EN LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS”, DESTACÓ EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET, TRAS PARTICIPAR DE LA CELEBRACIÓN POR LOS 90 AÑOS DEL MUSEO DE BELLAS ARTES, EL ESPACIO QUE ATESORA OBRAS DE GRAN VALOR EN SU SEDE UBICADA EN CALLE BUENOS AIRES 355.



Junto a miembros de la Asociación Amigos del Museo, el Gobernador Gustavo Bordet participó de la celebración por los 90 años del Museo de Bellas Artes “Dr. Pedro E. Martínez”. Durante la ceremonia, se descubrió una placa conmemorando la fecha y se inauguró la muestra *90 / 90*, que reúne piezas emblemáticas del acervo de la institución, entre las que se encuentran obras desde finales del siglo XIX hasta los últimos premios de los salones provinciales.

El Gobernador Gustavo Bordet, en su recorrida por el Museo de Bellas Artes “Dr. Pedro E. Martínez”, acompañado por el Secretario General de la Gobernación a cargo del Ministerio de Cultura y Comunicación, Edgardo Kueider, y la Directora del museo, Marcela Canalis.

El Gobernador recorrió el museo —inaugurado el 30 de agosto de 1926— y pudo observar 90 piezas de pintura, dibujo, grabado, arte cerámico y escultura. “El Museo de Bellas Artes de la provincia es un orgullo para

los entrerrianos, por el patrimonio cultural que representan las obras que hay aquí”, remarcó Bordet luego de la visita.

También destacó la relevancia de la institución en Entre Ríos: “Por lo que representa en la historia de la provincia y no solo por la conservación de tantas obras de arte, la restauración, la recuperación, sino también lo que implica hacia adelante. El patrimonio cultural hace a la historia, al presente, pero también al futuro del arte en la provincia de Entre Ríos”.

Participaron de la celebración el Secretario General de la Gobernación a cargo del Ministerio de Cultura y Comunicación, Edgardo Kueider; el Secretario de Cultura, Faustino Schiavoni; la Directora del museo, Marcela Canalis; y el Asesor Cultural Itinerante, Roberto Romani; entre otras autoridades, legisladores, exdirectores, miembros de la Asociación Amigos del Museo y público en general.

La muestra patrimonial *90 / 90*, enmarcada en las actividades programadas con motivo de su nonagésimo aniversario, recorre la historia del valioso patrimonio artístico de la institución. Podrá visitarse durante todo septiembre y parte de octubre, de martes a viernes de 8 a 13 y de 15 a 20; los sábados de 10 a 12 y de 16 a 19; domingos de 10 a 12; y días feriados de 9 a 12. Además, se pueden programar visitas guiadas para establecimientos educativos, vecinales, centros de jubilados y público en general.

La exhibición homenaje presenta obras de artistas nacionales e internacionales de la talla de Martín Gutero, Carola Albano, Antonio Berni, Mildred Burton, Emilio Caraffa, Luis Perloti, Kenneth Kemple, Raúl Soldi, José Malanca, Martín Malharro, Clorindo Testa, José Planas Casas, Ricardo Supisiche, Enrique Policastro, Lucien Monod, Luigi Servolini, Françoise Martin-Kavel, Ramón Subirats, Enrique Prins y Eugène Salanson, entre otros.

Por su parte, la muestra rinde un merecido reconocimiento al arte y a los artistas entrerrianos a través de Cesáreo Bernaldo de Quirós, Derlis Maddonni, Francisco Marini, Gloria Montoya, Israel Hoffmann, Celia Schneider, Juan Carlos Migliavacca, Carlos Asiaín, Néstor Medrano, Julio César Méndez, Nicolás Passarella, Gabriel Bellmann, José Luis Salvarezza, Lisandro Pierotti, María Valente, Hipólito Vieytes, Gerardo Zapata, Daniel Zelaya, Felipe Aldama, Artemio Alisio, Guillermo Hennekens, Luis Bourband, Mario Gargatagli, Juan Carlos Eberhardt, Luchi Collaud, Raúl González y Víctor Grillo, entre otros.

EL PRESENTE DEL MUSEO

En mayo de este año se habilitaron —con motivo de los 90 años— dos nuevas salas para exhibición permanente de patrimonio que se suman a las Salas Quirós. Asimismo, se está realizando una apertura a la comunidad en su conjunto, con especial énfasis en los grupos escolares de todos los niveles, vecinos, centros de jubilados, clubes y talleres de arte, desde los barrios más humildes de la ciudad hasta las pequeñas localidades del interior de la provincia. Los ejes de gestión se articulan en un nuevo paradigma: trabajar para la comunidad, no para el arte o los artistas, sino con el arte y los artistas para todo el pueblo.

El museo cuenta con un activo Departamento de Educación, que brinda un promedio de 450 visitas guiadas anuales, a través de personal especializado, para las más de 1.350 obras de arte que conforman su patrimonio.

Además, desde el museo se multiplican las propuestas con fuerte raigambre popular y muestras de nivel internacional (Miró, Goya/Dalí) con acceso libre y gratuito.

Desde la creación del Ministerio de Cultura en 2011, se multiplicaron exponencialmente las visitas. De 3.000 visitantes al año, pasaron a 40.000 en promedio. Cada año se organiza el Salón Anual de Artistas Plásticos de Entre Ríos, especialmente destinado a brindar un reconocimiento y valoración de los artistas de nuestra provincia. Este año, el prestigioso salón cumplirá su edición número 53. Se otorgan 10 Premios Adquisición Gobierno de Entre Ríos (primeros y segundos premios) en cinco disciplinas: pintura, escultura, grabado, arte cerámico y dibujo, que ingresan, así, a enriquecer el patrimonio que el museo posee.

UN POCO DE HISTORIA

El Museo Provincial de Bellas Artes se inauguró oficialmente el 30 de agosto de 1926, como corolario del incansable esfuerzo y dedicación de su fundador, Pedro E. Martínez, destacado abogado, catedrático y filántropo paranaense, quien fuera su director hasta su fallecimiento en 1935.

Su primera ubicación fue la planta alta de la Escuela del Centenario, donde funcionó hasta 1931. Luego de trasladarse transitoriamente a distintos espacios ubicados en calle Rivadavia (actualmente Alameda de la Federación) y al subsuelo del Museo Histórico Martiniano Leguizamón, en 1980 se instaló definitivamente en su actual sede de calle Buenos Aires 355, en la vieja casona de la familia Tezanos Pinto, adquirida por el Gobierno de Entre Ríos para ese propósito.

En aquella primera ubicación, se ocuparon tres salas de la escuela, con obras cedidas por la Comisión Nacional de Bellas Artes y por adquisiciones realizadas en el XVI Salón Nacional de Bellas Artes, ambas gestiones efectuadas por Martínez como delegado del Gobierno de la provincia para esa función.

En 1938, el Poder Ejecutivo dio a conocer un decreto otorgando el nombre de Doctor Pedro E. Martínez al Museo Provincial de Bellas Artes. En los considerandos de ese decreto se expresaba que “es necesario revivir con justiciero recuerdo el nombre de P. E. Martínez, para que su memoria siga alentando toda empresa superior”, y consideraba que el museo surgió “merced a la iniciativa de ese espíritu selecto y se enriqueció con la constante



LA MUESTRA PATRIMONIAL 90 / 90, ENMARCADA EN LAS ACTIVIDADES PROGRAMADAS CON MOTIVO DE SU NONAGÉSIMO ANIVERSARIO, RECORRE LA HISTORIA DEL VALIOSO PATRIMONIO ARTÍSTICO DE LA INSTITUCIÓN. PODRÁ VISITARSE DURANTE TODO EL MES DE SEPTIEMBRE Y PARTE DE OCTUBRE.

preocupación de su dirección honorífica y su pinacoteca, constituyendo un ejemplo de noble y generosa aspiración”.

EL FUTURO

La Directora del Museo de Bellas Artes, Marcela Canalis, señaló: “Este 90° aniversario nos encuentra, como institución pública de cultura, en plena profundización y resignificación de las relaciones con la comunidad de la que formamos parte”. “Entendemos que el derecho de acceso a los bienes culturales solo puede garantizarse a través de una praxis de procesos sostenidos en el tiempo y desde una perspectiva inclusiva, amplia y participativa”, indicó.

En ese sentido, afirmó que “los museos, concebidos como espacios por excelencia, donde el diálogo crítico entre presente y pasado estimula la proyección futura, constituyen una formidable plataforma para una posible síntesis de identidad social en permanente formación”. Y agregó: “El conocimiento y el reconocimiento de lo propio; la valoración del tiempo como factor de acumulación dinamizadora de significados; y la apertura activa y comprometida profundamente con la comunidad son los nuevos desafíos con los que nos proponemos honrar, celebrar y compartir nuestros primeros 90 años de fecunda participación en el panorama del arte y la cultura de la región”.



Y si esta semana...
te toca a vos?

www.telekino.com.ar

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud

“Divertite jugando. Los límites los ponés vos.”

¿Te cuesta controlar
tu necesidad de jugar?



preven juego

0800 888 2202

IAFAS INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL

www.lafas.gov.ar

0800 44 IAFAS (42327)

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.



BORDET JUNTO A REPRESENTANTES DE AGENCIEROS

ENCUENTRO CON EL GOBERNADOR

EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET RECIBIÓ A REPRESENTANTES DE LA CÁMARA DE AGENCIEROS DE ENTRE RÍOS, A FIN DE CONVERSAR SOBRE DISTINTOS TEMAS DE INTERÉS PARA EL SECTOR. LA INCORPORACIÓN A LA COBERTURA DEL IOSPER, EL PORCENTAJE DEL IMPUESTO A LOS INGRESOS BRUTOS Y NUEVAS MEDIDAS DE SEGURIDAD FUERON TRES DE LAS PRINCIPALES CUESTIONES ABORDADAS EN LA REUNIÓN, DE LA QUE TAMBIÉN PARTICIPÓ EL PRESIDENTE DEL IAFAS, DR. JOSÉ OMAR SPINELLI.

El pasado martes 30 de agosto, el Gobernador de la provincia, Gustavo Bordet, recibió a miembros de la Cámara de Agencieros de Entre Ríos (AAOIER), con el objetivo de abordar distintos temas de interés para los titulares de agencias oficiales del IAFAS.

La incorporación a la cobertura del Iosper, el porcentaje del Impuesto a los Ingresos Brutos y nuevas medidas de seguridad fueron tres de las principales cuestiones abordadas en el encuentro, del que también participó el Presidente del IAFAS, Dr.

José Omar Spinelli; el Gerente Comercial, Sr. Hugo Solanas; y el Asesor Contable de la Gerencia General, CP Aldo Lettieri.

Spinelli explicó: "Desde el Instituto, hemos hecho el nexo para que esta reunión se pueda concretar y así responder a algunas inquietudes que tiene la Cámara de Agencieros, con el objeto de ir buscando soluciones comunes para todos".

En tanto, el Presidente de AAOIER, Jorge Lorenzo, agradeció al Gobernador y al Presidente del IAFAS por haberlos recibido y expresó: "Era un anhelo que teníamos hace tiempo el

El Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, explicó que "desde el Instituto, hemos hecho el nexo para que esta reunión con el Gobernador se pueda concretar, y así responder a algunas inquietudes que tiene la Cámara de Agencieros, con el objeto de ir buscando soluciones comunes para todos".

El tema será tratado en un próximo encuentro con el Jefe de Policía de la provincia, donde también se avanzará en otra cuestión clave: la lucha, tanto del IAFAS y los agencieros como del Gobierno provincial, contra el juego clandestino. ■

poder juntarnos para dialogar sobre temas que nos vienen aquejando a los agencieros". Luego, señaló que uno de los temas planteados fue la posibilidad de que los agencieros sean incluidos nuevamente en la cobertura del Iosper, algo que dejó de implementarse hace unos 15 años. Además, se habló sobre revertir el porcentaje del Impuesto a los Ingresos Brutos que los agencieros deben pagar.

El Gobernador se comprometió a realizar gestiones ante el directorio de Iosper y ante las autoridades de ATER, para encontrar una respuesta a ambos pedidos. "También acordamos un nuevo encuentro para evaluar los avances de esas gestiones", puntualizó Lorenzo.

Finalmente, el titular de AAOIER sostuvo que "la intención es darle algunos beneficios más al agenciero" y agregó: "Nos llevamos la muy buena predisposición del Gobernador para atender nuestros pedidos".

MEDIDAS DE SEGURIDAD

El eje de la seguridad también fue abordado en el encuentro de los agencieros con el Gobernador y, al respecto, se planteó la posibilidad de incluir el botón antipánico en la máquina con la que cuentan las casi 900 agencias oficiales de la provincia.





DOBLE CHANGÜÍ

SIGUE PREMIANDO

EN AGOSTO SE SUMARON 20 NUEVOS GANADORES DE DOBLE CHANGÜÍ, EL ENTRETENIMIENTO QUE BRINDA UNA SEGUNDA CHANCE A LOS APOSTADORES DE TÓMBOLA Y DE POCEADA FEDERAL. DOS AUTOS, UNA MOTO, DOS NOTEBOOKS, 10 TELEVISORES Y CINCO TABLETS FUERON SORTEADOS EL PASADO MIÉRCOLES 10, JUNTO CON LOS CINCO PREMIOS ESTÍMULO PARA LOS AGENCIEROS.

El undécimo sorteo de Doble Changüí volvió a editar el ritual de los segundos miércoles de cada mes con otra entrega de 20 importantes premios. Fue el pasado 10 de agosto, en la Sala de Sorteos del IAFAS. Se repartieron dos autos 0 kilómetro, una moto, dos notebooks, 10 televisores y cinco tablets, más premios para los agencieros que vendieron los primeros lugares.

Ante la Escribana Maira Mendoza y autoridades del IAFAS, se conocieron los nombres de los 20 ganadores del sorteo de agosto:

- 1°** Automóvil 0 km 5 puertas: César Colliard. Agencia N° 1.292 de Colón.
- 2°** Automóvil 0 km 3 puertas: Silvia Herrera. Agencia N° 202 de Paraná.

3° Motocicleta 0 km 150 cc: Alexiana Wolf. Agencia N° 444 de Paraná.

4° Notebook 15.6": Amado Zamudio. Agencia N° 1.311 de Santa Elena.

5° Notebook 15.6": Ramón Gómez. Agencia N° 491 de Santa Elena.

6° Televisor led smart 42": Marta Galarte. Agencia N° 1.254 de Chajarí.

7° Televisor led smart 42": Ariel Moren. Agencia N° 470 de Concepción del Uruguay.

8° Televisor led smart 42": Olga Marina Ledesma. Agencia N° 1.254 de Chajarí.

9° Televisor led smart 42": Eulogia Piñeyro. Agencia N° 1.193 de Concepción del Uruguay.

10° Televisor led smart 42": Clementino Scarbol. Agencia

N° 683 de Concepción del Uruguay.

11° Televisor led smart 42": Ana María Bernardi. Agencia N° 213 de General Campos.

12° Televisor led smart 42": María G. Seimandi. Agencia N° 1.084 de Paraná.

13° Televisor led smart 42": Ramón Maidana. Agencia N° 1.220 de San José.

14° Televisor led smart 42": Ramón Héctor Vega. Agencia N° 842 de Paraná.

15° Televisor led smart 42": Silvia Gómez. Agencia N° 12 de Paraná.

16° Tablet 7": Eduardo Villalba. Agencia N° 1.256 de Paraná.

17° Tablet 7": Carlos Elberg. Agencia N° 312 de Paraná.

18° Tablet 7": María Angélica Romero. Agencia N° 313 de Paraná.

19° Tablet 7": Ricardo Firpo. Agencia N° 62 de Gualeguay.

20° Tablet 7": Alvin Folmer. Agencia N° 1.037 de Crespo.

PREMIOS ESTÍMULO

1° Televisor led smart 42": Agencia N° 1.292 de Colón.

2° Televisor led smart 42": Agencia N° 202 de Paraná.

3° Televisor led smart 42": Agencia N° 444 de Paraná.

4° Televisor led smart 42": Agencia N° 1.311 de Santa Elena.

5° Televisor led smart 42": Agencia N° 491 de Santa Elena.

OTRA EMOTIVA ENTREGA

En tanto, ese mismo día, los ganadores del décimo sorteo de Doble Changüí –correspondiente al mes de julio– recibieron sus premios de manos de las autoridades del IAFAS, en una ceremonia muy emotiva desarrollada en la explanada de la Sala de Sorteos del Instituto.

Atilio Gervasoni, Darío Ramírez y Eduardo Albarenga –los

Minutos después del undécimo sorteo de Doble Changüí, como ya es tradicional, se llevó a cabo la entrega de los premios correspondientes a la edición de julio. En la explanada de la Sala de Sorteos, las autoridades del IAFAS, junto a los ganadores de los premios principales.



ganadores de los tres primeros premios: dos autos y una moto– no pudieron ocultar su alegría cuando las autoridades del Instituto les entregaron las llaves de sus flamantes vehículos.

El Director Representante de los Empleados del IAFAS, Gabriel Abelendo, le entregó las llaves del Ford Fiesta 0 kilómetro a Atilio Gervasoni, un vecino de Larroque que acudió al Instituto acompañado por su esposa, Silvia. "Estoy muy contento, un premio de estos es algo muy emocionante", expresó. "Cuando los de la agencia me vinieron a avisar, estaba durmiendo la siesta, porque había llegado de trabajar hacia un rato, y la verdad es que fue una alegría tremenda", recordó Atilio, quien trabaja como empleado en una empresa. "Voy a vender el auto que tengo y me dejo este, porque dicen que la suerte no se vende", confió, tras ser consultado por sus planes para el futuro. Luego, la Coordinadora de Auditoría, CP Ayelén Molinero, le entregó las llaves del Volkswagen Up a Rubén Darío Ramírez, un jubilado de Nogoyá que no pudo contener las lágrimas cuando dialogó con los agentes de Prensa del IAFAS. "Estoy muy contento. Lo escuchamos por radio y estábamos a la expectativa. Cuando dijeron mi nombre fue muy emocionante. Suelo jugar a Doble Changüí y también hago algunas quinielas, pero lo que más juego es a la Poceada Federal, por los premios que hay y el monto de solamente \$2", explicó.

Finalmente, el responsable del Áreas de Seguridad e Higiene Laboral del Instituto, Ing. Claudio Britos, le entregó las llaves de la moto a Eduardo Albarenga, un vecino de Paraná que acudió a la entrega acompañado por su hijo. "Es la primera vez que gano, que saco algo en algún sorteo, y la verdad es que me viene muy bien, porque estoy desocupado", reconoció.

Los tres ganadores expresaron su agradecimiento al IAFAS, en una mañana distinta, que seguramente recordarán por muchos años. ■

DEBATE SOBRE JUEGO RESPONSABLE

LAS PROFESIONALES DEL DEPARTAMENTO PREVENJUEGO –DEPENDIENTE DEL IAFAS– PARTICIPARON DE LA JORNADA NACIONAL DE DEBATE SOBRE JUEGO RESPONSABLE, DESARROLLADA POR ALEA EL PASADO 31 DE AGOSTO, EN LA CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES.



“La jornada fue de gran aporte para nuestro equipo, ya que nos sirvió, en primera instancia, para conocer lo que se está realizando actualmente en materia de juego responsable en el plano nacional y, además, nos permitió intercambiar experiencias con representantes de varias provincias y cotejar lo que hemos realizado hasta aquí y los proyectos dispuestos a corto plazo”. Así resumieron la experiencia las psicólogas que integran el Departamento Prevenjuego –dependiente del IAFAS–, Carolina Molina y Sabrina Ledesma, quienes participaron de la Jornada Nacional de Debate sobre Juego Responsable, organizada por la Asociación de Loterías Estatales Argentinas (ALEA), el pasado miércoles 31 de agosto, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. “Lo más enriquecedor fue el contacto con otras personas interesadas en la temática juego responsable, provenientes de Buenos Aires, Córdoba, San Juan, San Luis, Mendoza, Misiones, Formosa, Neuquén, Río Negro, Salta y la vecina provincia de Santa Fe, ya que pudimos ver que, más allá de las diferencias en cuanto

Las psicólogas Carolina Molina y Sabrina Ledesma, integrantes del Departamento Prevenjuego del IAFAS, participaron del Debate sobre Juego Responsable. “Fue muy enriquecedor y pudimos ver que, más allá de las diferencias de cada lugar, se está trabajando de un modo similar a lo largo del país”, afirmaron.



“HOY NOS RESULTA MÁS QUE MOTIVADOR PODER GENERAR ESTE ESPACIO DE ENCUENTRO, PARA AMPLIAR LA MIRADA Y ABRIR EL DEBATE SOBRE LA LUDOPATÍA, SOBRE LA QUE MUCHO SE ESTÁ TRABAJANDO DESDE LOS ORGANISMOS REGULADORES DEL JUEGO”, EXPRESÓ EL PRESIDENTE DE ALEA, CP ALFREDO MÓNACO.

a características sociológicas de cada lugar, se está trabajando de un modo similar a lo largo del país en lo que respecta al tópico que nos convocaba”, agregaron. “Es de fundamental importancia resaltar que se está hablando y trabajando sobre el juego patológico tanto en nuestra provincia como en el plano nacional, y destacar que queda mucho por hacer y llevar a cabo”, sintetizaron.

Y recalcó que, desde ALEA, se impulsa la consolidación de principios de responsabilidad social como un marco de acción estatal dentro del cual se desarrollan los objetivos estratégicos de cada ente regulador. Dicha actuación se basa en un fundamento ético a partir del reconocimiento de los impactos que la actividad tiene sobre la sociedad. Refiriéndose a la responsabilidad social como política institucional, Mónaco amplió: “Trabajamos fomentando una conducta de juego saludable, evitando el desarrollo de comportamientos desadaptativos e interviniendo tanto sobre problemáticas existentes como en su prevención”.

En el panel inaugural, el Presidente de ALEA estuvo acompañado por Luis Gama, Presidente de la Corporación Iberoamericana de Loterías y Apuestas del Estado (CIBELAE) y de la DNQL del Uruguay; el CP Luis Ayestarán, Interventor de Lotería de Río Negro; el Dr. Sebastián Fernández Gómez, Administrador General de AJALAR, de La Rioja; y el CP Hugo Ariel Mercado, Interventor de la Caja de Prestaciones Sociales de Catamarca; en tanto que Enrique Ucedo, Asesor de ALEA, ofició de moderador.

Gama agradeció la invitación al evento y señaló: “Es importante mostrar lo que se hace desde el Estado, porque parece que no se hace nada y no es así. Se hace mucho, aunque estamos en una industria que es cuestionada; por eso hay que redoblar los esfuerzos y es muy bueno y agradecemos lo que realiza ALEA, en particular con este encuentro”.

Luego, los doctores Julio Brizuela y Alfredo Cía expusieron respectivamente sobre “El juego de apuestas como alternativa de recreación” y “El descontrol en la forma de apostar”. Finalizadas ambas disertaciones, se produjo el primer debate con las preguntas del público presente y las respuestas de expositores y autoridades. Durante la jornada también se presentaron los programas de juego responsable desarrollados por las distintas jurisdicciones, las experiencias de especialistas de equipos interdisciplinarios de salud y las herramientas implementadas por los institutos reguladores de juego con respecto a la problemática del juego patológico y a la difusión del juego saludable. ■

ESPACIO DE DEBATE

En la apertura de la jornada que tuvo lugar en el Hotel Panamericano, el Presidente de ALEA, CP Alfredo Mónaco, dio la bienvenida al Debate Nacional sobre Juego Responsable. “Hoy nos resulta más que motivador poder generar este espacio de encuentro, para ampliar la mirada y abrir el debate con relación a la problemática de la ludopatía, sobre la que mucho se está trabajando desde los organismos reguladores de juegos de azar; tanto en prevención específica e inespecífica, y en formación en distintos niveles, como en la inclusión de los sistemas de salud, educación y bienestar social”, expresó Mónaco.

¿Sabías que...

IAFAS INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL

ya son más de 1.000 los agentes del **IAFAS** que han asistido a capacitaciones sobre diversas temáticas en lo que va de 2016?



ADICCIONES

CAPACITACIÓN PARA PREVENTORES

REPRESENTANTES DEL SERVICIO MÉDICO LABORAL DEL IAFAS, DE LA SECRETARÍA DE LUCHAS CONTRA LAS ADICCIONES (SELCA) Y DEL CENTRO HUELLA BRINDARON UNA CAPACITACIÓN A EMPLEADOS DEL INSTITUTO, CON EL FIN DE CONFORMAR EL EQUIPO DE PREVENTORES QUE SE DESEMPEÑARÁ EN LOS DIVERSOS ÁMBITOS LABORALES DEL IAFAS.

En el marco del convenio de colaboración que mantiene el IAFAS con la Secretaría de Luchas Contra las Adicciones (SELCA) y con el Centro Huella –ambos dependientes del Ministerio de Salud de la provincia–, se desarrolló la primera Capacitación de Preventores en el Ámbito Laboral. Fue el pasado miércoles 31, en el Salón de Enersa, dirigida a empleados del IAFAS Central y de Casino Paraná. La idea del encuentro fue iniciar la conformación del equipo de preventores que se desempeñará en los diversos ámbitos laborales dependientes del Instituto, haciendo de nexo entre las tareas de prevención y asistencia que desarrollan los profesionales de SELCA y Huella y aquellos agentes que estén atravesando problemas relacionados con adicciones.

El encuentro fue coordinado por el Dr. Fabián Lossio y Noelia Asselborn –del Servicio Médico Laboral del Instituto–; la Directora de Prevención y Capacitación de la SELCA, Lic. Claudia Fillastre; la Directora de Epidemiología y Estadística de esa Secretaría, Dra. Gabriela Moreno; y la Directora del Centro Huella, Mg. Lilia García.

Cabe recordar que se encuentra en marcha el dispositivo denominado “Programa de Abordaje de las Dificultades Subjetivas Asociadas al Consumo”, a través del cual los trabajos de prevención y asistencia llegarán a todos los puntos de la provincia donde el IAFAS tiene casinos y salas de entretenimientos. ■

El encuentro fue coordinado por los miembros del Servicio Médico Laboral del Instituto, Dr. Fabián Lossio y Noelia Asselborn; la Directora de Prevención y Capacitación de la SELCA, Lic. Claudia Fillastre; la Directora de Epidemiología y Estadística de esa Secretaría, Dra. Gabriela Moreno; y la Directora del Centro Huella, Mg. Lilia García.



DÍA DEL NIÑO

INICIATIVA SOLIDARIA

LOS CHICOS DEL HOSPITAL MATERNO INFANTIL SAN ROQUE DE PARANÁ RECIBIERON DIVERSOS REGALOS Y SORPRESAS EN LA VÍSPERA DEL DÍA DEL NIÑO, GRACIAS A UNA INICIATIVA CONJUNTA DEL IAFAS Y LA EMPRESA NEOGAME.

El sábado 20 de agosto se vivió una tarde diferente en el Hospital de Niños San Roque de Paraná. En la víspera del Día del Niño, durante el horario de visitas, los chicos recibieron varios regalos y sorpresas de parte de un grupo de empleados del IAFAS y representantes de la firma Neogame. En el marco de una serie de acciones de responsabilidad social, el Instituto y la empresa adquirieron regalos y golosinas para los chicos, teniendo en cuenta su edad, género



y condición de salud. Los presentes fueron entregados por el Director Representante de los Empleados del IAFAS, Gabriel Abelendo; la Directora Suplente, María Eugenia Valle; la Coordinadora de Comunicación y Relaciones Institucionales del IAFAS, Nancy Dubs, y personal de su área; y Leonardo Chmil, de Neogame.

Un gesto solidario para regalar una alegría a quienes más lo merecen. ■





FORMACIÓN Y ASISTENCIA TÉCNICA

CAPACITACIÓN EN RÍO NEGRO

EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE FORMACIÓN Y ASISTENCIA TÉCNICA PARA EMPLEADOS DE ENTES ADMINISTRADORES DE JUEGOS DE AZAR, EL GERENTE GENERAL DEL IAFAS Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE COMERCIALIZACIÓN DE ALEA, CP SILVIO VIVAS, DISERTÓ ANTE PERSONAL DE LOTERÍA DE RÍO NEGRO, EN VIEDMA, EL PASADO MARTES 6 DE SEPTIEMBRE.

En los últimos años, la Asociación de Loterías, Quinielas y Casinos Estatales de Argentina (ALEA) lleva adelante el Programa de Formación y Asistencia Técnica para Empleados de Entes Administradores de Juegos de Azar. En ese marco, el Gerente General del IAFAS, CP Silvio Vivas –quien, a su vez, preside la Comisión de Comercialización de ALEA–, disertó ante empleados de Lotería de Río Negro, el pasado martes 6 de septiembre, en la flamante sede de ese organismo en la ciudad de Viedma, donde fue recibido por el Interventor, CP Luis Ayestarán, quien agradeció la presencia de los representantes de ALEA y destacó la importancia de la capacitación.

El encuentro contó con la participación del Presidente de ALEA, CP Alfredo Mónaco, quien recordó el rol de la Asociación y del juego oficial en nuestro país, y los objetivos fundamentales de la regulación estatal para el destino de fondos a obras de acción social.

Por su parte, Vivas expuso sobre “Políticas de gestión de la calidad y de atención al cliente: experiencias reales en loterías estatales e impacto en el sector”. Su disertación continuó con “El futuro del juego en el país: análisis y perspectiva del negocio con la irrupción de las nuevas tecnologías de información y comunicación”, reseñando el impacto en el mercado de juegos, la expansión de la modalidad de apuestas on-line y los desafíos para la gestión estatal. El Director Ejecutivo de ALEA, Mario Trucco, y la representante

del Área de Comunicación, Lic. María Ofelia Maiztegui, también formaron parte de las exposiciones y, finalmente, Vivas, junto al Sr. Rodrigo Cigliutti, Presidente de la Comisión de Capacitación y Responsable del Área de Estadísticas de ALEA, brindaron una charla sobre “Desarrollo de políticas comerciales: importancia y necesidad de elaboración y desarrollo de políticas comerciales en las loterías”, donde explicaron los objetivos, los desafíos, las estrategias y las herramientas existentes, cómo optimizar recursos y de qué manera reducir gastos. ■



Juego Regulado

A.L.E.A.
ASOCIACIÓN DE LOTERÍAS ESTATALES ARGENTINAS

¿Quién? CONTROLA EL JUEGO EN LA ARGENTINA

De carácter federal, la organización de la actividad lúdica está a cargo de Lotería Nacional S.E. (Buenos Aires) y otros 23 institutos correspondientes a las loterías provinciales. Como entes reguladores, implementan un efectivo sistema de administración, fiscalización y control, de acuerdo a las necesidades de cada tipo de explotación y canales de venta.

¿Quién? SE BENEFICIA

Conforme a la legislación de cada jurisdicción, el producido del juego es distribuido a través de los entes reguladores entre diversos ministerios, secretarías de deportes, programas y/o fondos con destino social y generación de empleo en todo el territorio argentino.

¿Cómo? ESTÁ REGULADO

El juego está regulado por la Constitución Nacional*, las Constituciones provinciales, leyes nacionales y provinciales, y normativas complementarias. Organismos estatales auditan y controlan el desempeño de los entes reguladores conforme a cada legislación local, cumplimentando asimismo normativas emanadas de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) y de la Unidad de Información Financiera (UIF)**.

Tanto entes reguladores como empresas privadas tributan mediante el pago de tasas, cánones e impuestos varios, efectuando una importante contribución al Estado, cuya presencia asegura una oferta lúdica ordenada y transparente, promoviendo el juego responsable y la lucha contra el juego clandestino.

¿Qué? TRIBUTA EL JUEGO

(*) Constitución Nacional: El Art. 75 refiere acerca de las atribuciones del Congreso, las contribuciones directas y la ley convenio sobre regímenes de coparticipación, sobre la base de acuerdos entre la Nación y las provincias. Art. 121- "Las provincias conservan todo el poder no delegado por esta Constitución al Gobierno federal, y el que expresamente se haya reservado por pactos especiales al tiempo de su incorporación". (**) AFIP: RG 3510 y UIF: R. 199.

TALLER SERAFINA

BORDANDO DESAFÍOS

DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE, EN LA GALERÍA DE ARTE DEL IAFAS, GISELA HEINRICH Y LAS ALUMNAS DE SU TALLER SERAFINA EXPONEN OBRAS REALIZADAS BASÁNDOSE EN BORDADOS. "UN HERMOSO DESAFÍO", AFIRMA HEINRICH.



Durante todo el mes de septiembre, Gisela Heinrich y las alumnas de su Taller Serafina exponen obras realizadas basándose en bordados, en la Galería de Arte del IAFAS. Cuadros íntegramente trabajados en bordado mexicano, peruano e hindú; obras que integran la pintura al bordado y también trabajos con diversos apliques, como borlas, agujas y abalorios. Un paseo por colores, texturas y novedosas técnicas que, si bien suelen materializar en prendas y ropa de cama, por invitación del IAFAS se animaron a plasmar en cuadros, tanto en telas como en bastidores. Lo que hoy definen como "un hermoso desafío" embellece el hall de ingreso al Instituto. "Esto nos tiene muy contentas: ver los logros de cada una, con sus historias... Porque más allá de que soy su profesora, nos convertimos en amigas, en una gran familia, y todas me llenan el alma. Esta muestra superó todas nuestras expectativas", reflexionó Gisela, quien en su taller también enseña a confeccionar "amigurumis", la técnica japonesa de hacer muñecos tejidos en crochet. ■

QUINI 6

ENTRERRIANO MILLONARIO

UN VECINO DE LA LOCALIDAD DE TABOSSI SE CONVIRTIÓ EN NOTICIA LUEGO DE GANAR EL QUINI 6 TRADICIONAL. TRAS ACERTAR LOS NÚMEROS 2-3-15-17-41-43, SE LLEVÓ MÁS DE \$27.000.000.



En el Sorteo N° 2.390 del Quini 6, realizado el pasado domingo 4 de septiembre, un entrerriano acertó los seis números y se llevó un premio de \$27.023.257,61. El ganador es oriundo de Tabossi, se desempeña como camionero y realizó su apuesta en la Agencia N° 684 de esa localidad.

En diálogo con los medios de comunicación que se hicieron eco de la noticia, el nuevo millonario entrerriano comentó que jugó la boleta en la agencia que está cerca de su casa y que se enteró del premio cuando estaba mirando el sorteo. "Sí, saqué el Quini 6. Gracias a Dios. Fue una jugada que hice mirando los números del sorteo de una quiniela y tuve la suerte de ganar. Tengo, además, una boleta fija que la vengo jugando desde que se inició el Quini 6", sostuvo. Y agregó: "Tabossi está de fiesta, es un pueblo chico y estamos muy emocionados. Soy amigo de todos, no tengo contrarios, ando arriba de un camión y creo que con esto voy a dejar por un tiempo el Chevrolet".

El ganador recordó que estaba mirando el sorteo junto a su señora y que le dijo: "Me parece que tengo cinco puntos". Pero cuando vio que había un ganador, arriesgó: "Me parece que me saqué el Quini", y empezó a saltar de la felicidad. El apostador acertó a los seis números de la suerte (2-3-15-17-41-43) y el agenciero vendedor del ticket se llevó la suma de \$296.530,59, en concepto de premio estímulo. ■

RECYCLER

Soluciones de impresión y copiado S.A.

Lo acercamos a la última tecnología sin inversión alguna. Usted solo debe preocuparse por el papel. Soluciones a medida, para cada empresa.



LEXMARK

brother



• MONOCROMÁTICAS Y COLOR • MULTIFUNCIONES Y FOTOCOPIADORAS • IMPRESORAS DE OFICINA • COPIADORAS LÁSER COLOR

25 de Mayo 901, esquina Cura Álvarez - (E3100HIG) Paraná, Entre Ríos.
Tel/Fax: +54 343 4310166 / 4217880 - www.recyclergroup.com.ar

Disfrute de su estadía y del azar

- Máquinas tragamonedas
- Ruletas electrónicas
- Ruletas (mesas tipo americanas y francesas)
- Punto y banca
- Póker caribeño
- Black Jack



almar Hotel
CASINO

NOVEDADES DE LA CÁMARA

ALOJAMIENTO GRATUITO

TRAS EL ENCUENTRO CON EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET, LOS INTEGRANTES DE LA CÁMARA DE AGENCIEROS TAMBIÉN INFORMARON SOBRE OTRAS IMPORTANTES NOVEDADES, COMO LA NUEVA OPCIÓN DE ALOJAMIENTO GRATUITO EN PARANÁ PARA LOS SOCIOS.



tal como informamos en las páginas precedentes de esta edición, representantes de la Cámara de Agenceros de Entre Ríos se reunieron con el Gobernador Gustavo Bordet; el Presidente del IAFAS, Dr. José O. Spinelli; el Gerente Comercial, Sr. Hugo Solanas; y el Asesor de la Gerencia General, CP Aldo Lettieri, para tratar diversos temas de importancia para el sector.

Acudieron al encuentro el Presidente de AAOIER, Jorge Lorenzo; el Secretario, Guillermo Bizzotto; y el Tesorero, Samuel Jajan; junto a Domingo Bizzotto, Hugo Avancini, Rubén Bellatti, Alberto Lonardi y Mario Ferrari. Desde AAOIER destacaron que "la reunión se desarrolló en un marco cordial y colaborativo".

En otro orden, en la reunión de Comisión Directiva de la Cámara –llevada a cabo el pasado martes 30 de agosto– se decidió "suspender la rifa anual de la institución prevista para fin de año, debido a la incertidumbre que se percibe en la sociedad respecto de la situación económica".

En dicha reunión también "se dejó inaugurado el alojamiento gratuito en la sede social, que podrá ser utilizado por los socios del interior de la provincia que, debiendo viajar a la ciudad de Paraná por motivos médicos o por trámites ante el IAFAS, deban pernoctar en la capital provincial". Para

reservar el alojamiento los interesados deben comunicarse telefónicamente al (0343) 407-0822.

Con capacidad para cuatro personas (cama matrimonial y dos camas de una plaza), el alojamiento cuenta con televisor, cocina-comedor, baño con ducha y calefacción.

Finalmente, AAOIER informó que el pasado jueves 1° de septiembre se realizó "la primera reunión de trabajo entre ALEA y FACALQA, para aunar criterios de trabajo conjunto en defensa de la industria del entretenimiento, de la cual vivimos en forma directa más de 250.000 personas, generando otros tantos puestos de trabajo de modo indirecto".

Por el lado de AAOIER, participó el Sr. Samuel Jajan, quien ocupa el cargo de Vocal 1° en FACALQA, y en dicha reunión "se acordó conformar un comité de trabajo que se reunirá una vez al mes, siendo su función analizar y planificar la actividad, generar campañas de prevención de la ludopatía, acercar propuestas y debatir con legisladores nacionales y provinciales sobre distintos proyectos que hacen a nuestra actividad".

"Conformarán también este grupo de trabajo representantes de ALEARA, gremio que agrupa a los trabajadores del sector, y también integrantes de empresas proveedoras de servicios para la actividad. Entre Ríos formará parte de este comité de trabajo con un representante", finalizaron. ■

QUEDÓ INAUGURADO EL ALOJAMIENTO GRATUITO EN LA SEDE SOCIAL, QUE PODRÁ SER UTILIZADO POR LOS SOCIOS DEL INTERIOR DE LA PROVINCIA QUE, DEBIENDO VIAJAR A LA CIUDAD DE PARANÁ POR MOTIVOS MÉDICOS O POR TRÁMITES ANTE EL IAFAS, DEBAN PERNOCTAR EN LA CAPITAL PROVINCIAL.



Correo
ServiJUR S.R.L.



R.N.SPS.P 220 | Perú 483 | Fax: 0343 4233616 | Tel: 0343 423 3194 | Paraná, Entre Ríos.

OLIMPIADAS AEJO

PRESENCIA DEL IAFAS

AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN, SANTIAGO DEL ESTERO SE PREPARABA PARA SER LA SEDE ESTE AÑO DE LAS OLIMPIADAS INTERLOTERÍAS, EN LAS QUE COMPETIRÁN 40 EMPLEADOS DEL IAFAS, EN DIFERENTES DISCIPLINAS. LAS AUTORIDADES DEL INSTITUTO APOYAN ESTA CONVOCATORIA EN LA QUE PARTICIPARÁN CERCA DE 600 EMPLEADOS DE 20 LOTERÍAS DEL PAÍS.

La 30ª edición de las Olimpiadas Interloterías, organizadas por la Asociación de Empleados de Juegos Oficiales (AEJO), se desarrollará entre el 15 y el 18 de septiembre en la provincia de Santiago del Estero.

Casi 600 participantes, de 20 loterías del país, competirán en diversas disciplinas deportivas.

En representación del IAFAS, 40 agentes de Sede Central y de los casinos de Victoria, Federación, Gualaguaychú, Colón, Paraná y 25 de Mayo, participarán en Fútbol Libre y Maxi Masculino; Vóleybol Femenino y Masculino; Básquetbol Masculino; Paddle Masculino; y Maratón Senior, Maxi Senior y Master.

Como en todas las ediciones, las autoridades del IAFAS apoyan la participación de los agentes en las olimpiadas a través de la contratación del transporte.

Además de Entre Ríos, concurrirán al evento representantes de Buenos Aires, Chaco, Catamarca, Corrientes, Chubut, Córdoba, Formosa, La Rioja, Mendoza, Misiones, Lotería Nacional, Neuquén, San Juan, Río Negro, San Luis, Santa Cruz, Santiago del Estero y Santa Fe. ■




newtronic®

¿Sabías que...

el IAFAS transfiere el 10% de sus utilidades a los emprendedores de la Economía Social?

IAFAS

INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL



APOYO AL DEPORTE

LA FIESTA DEL TC

PROMOTORAS DEL IAFAS ENTREGARON MERCHANDISING DE LOS CASINOS DE ENTRE RÍOS EN LA FECHA DEL TURISMO CARRETERA DESARROLLADA ENTRE EL 27 Y 28 DE AGOSTO, EN EL AUTÓDROMO CIUDAD DE PARANÁ.

Una verdadera fiesta. Una de las citas más convocantes de la agenda turística entrerriana. Promotoras del IAFAS se hicieron presentes en la fecha del Turismo Carretera (TC) desarrollada en Paraná, entre el 27 y 28 de agosto pasados, e invitaron al masivo público presente a conocer los Casinos de Entre Ríos. Las actividades promocionales –que incluyeron el obsequio de artículos de merchandising– se desarrollaron de manera conjunta con el Ministerio de Turismo de la provincia de Entre Ríos. Así, el IAFAS acompañó una nueva fiesta de la categoría más popular del país.



Desde 1933

LA SOLIDEZ DE UNA TRAYECTORIA BASADA EN VALORES



Salas de Chajari - Urdinarrain - Feliciano - Federal - Maria Grande. Casinos de Federacion y Chajari.

Visitenos y Diviértase ... con las mejores "Tragamonedas" y Ruletas!!!



Grupo Boldt es una empresa argentina con una sólida trayectoria sostenida en la innovación tecnológica, el profesionalismo, la responsabilidad social empresaria y el crecimiento a partir de la constante reinversión.

Nos guía la convicción de que la única forma de crear valor es trabajar respetando estos valores, que día a día reafirman nuestro liderazgo y la confianza de nuestros clientes.





**HOTEL – CASINO – GASTRONOMÍA
SPA – EVENTOS – KIDS CLUB**



0343 420 6800
reservas@hjmayorazgo.com.ar

www.hjmayorazgo.com.ar
Etchevehere y Miranda, Paraná, Entre Ríos